
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
L'enjeu des pesticides, des hormones et des OGM me préoccupe, certes, mais c'est surtout 
les questions entourant la souveraineté alimentaire et le soutien de nos producteurs locaux 
qui devraient être, à mes yeux, la priorité du gouvernement. Cessons de polluer notre 
environnement en important et en exportant nos aliments et encourageons les producteurs 
d'ici!  
 
Guillaume Léonard  
 


